



Pressemitteilung

Kempen, 16.04.2020

Kontakt

Hospital zum Heiligen Geist
Von-Broichhausen-Allee 1
47906 Kempen

Unser Team gegen Corona:

Angelika Hartmann und Ira Arnz

Angelika Hartmann und Ira Arnz haben einiges gemeinsam. Beide wohnen in Kempen. Beide sind „Urgesteine“ des Hospitals zum Heiligen Geist, beide sind gelernte Anästhesie- und Intensivpflegekräfte und haben zusammen den Weg in die Hygiene gefunden. Und das ist auch gut so, denn zusammen räumen die beiden mit Energie und Elan auf und kümmern sich um Mitarbeiter und Patienten.

Tag für Tag sind sie insbesondere in der derzeitigen Situation unersetzlich und unermüdet in ihrer Sache unterwegs. Und das bereits seit über 30 Jahren. Ohnehin ist in den letzten Jahren das Thema Krankenhaushygiene in den Vordergrund gerückt, aber im Rahmen der aktuellen Corona-Krise ist es wichtiger denn je. Täglich informieren die beiden sich entsprechend über den neuesten Stand der Dinge, arbeiten die Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts aus um diese der hausinternen „Corona-Task-Force“ stets top-aktuell zu präsentieren. Sie stehen für alle Mitarbeiter bei Hygienefragen zur Verfügung und schulen diese zum Umgang mit kranken und kritischen Patienten. Auch wenn dieser Job nicht immer der populärste im Hause ist, so sieht man dennoch, wie leidenschaftlich die beiden sich für ihr Thema einsetzen – gerade in Sachen Aufklärung und Information.

„Es besteht viel Unsicherheit, denn es existieren viel zu viele Fake-News. Am besten hört man auf die Profis wie z. B. Prof. Drosten aus der Charité Berlin. Von ihm gibt es täglich einen neuen Podcast zur Corona-Pandemie, der wirklich empfehlenswert ist und fundierte aktuelle Informationen zu Medizin und Hygiene liefert“, wissen die beiden und geben gemeinsam mit allem Fachwissen und all der Leidenschaft, mit der sie ihren Beruf, der längst zur Berufung geworden sind, ausüben, einen Rat an alle Bürger: „Bleiben Sie zu Hause, das rettet Leben“.

Dem ist nichts hinzuzufügen.